

### 【市町村対抗軟式野球大会】

9月5日から「第15回市町村対抗福島県軟式野球大会」が開催されました。双葉町チームは、1回戦で金山町チームに快勝し、2回戦では白河市チームと対戦しましたが惜しくも敗退してしまいましたが、練習が思うように出来ない状況でありながら、避難先から選手たちが集まり、精一杯プレーされている姿にスタンドからもたくさんの声援と拍手が送られていました。

### 【岸田文雄内閣総理大臣来庁】

9月17日、岸田文雄内閣総理大臣が、秋葉賢也復興大臣、太田房江経済産業副大臣、内堀雅雄福島県知事とともに来町され、新庁舎の視察をされた後、町職員との意見交換会が行われ、職員から町の現状や今後の復興への思いを述べさせていただきました。

### 【ふたばワールド 2022in 双葉】

9月23日、双葉郡8町村の芸能や物産が楽しめるイベント「ふたばワールド 2022 in 双葉」が双葉町産業交流センター特設会場において開催されました。

会場では、町内事業者の方たちも出店した郡内の物販・飲食のコーナー「ふたばふるさとマルシェ」や子供たちが体を使って楽しめる「ふたば子どもパーク」、などのブースが設けられ、また特設ステージにおいては各町村の芸能発表などが行われ会場を盛り上げました。各ブースとも多くの人で賑わいをみせていました。

### 【駅西住宅鍵引き渡し式】

9月26日、JR双葉駅西側に整備中の駅西住宅のうち北エリアで先行整備しました25戸が完成し、入居が決定されている皆さんへの鍵引き渡し式を役場で開催しました。

また、鍵引き渡し式終了後には、当日出席された皆さんが、それぞれ入居される住宅の内覧と入居される方々の顔合わせが現地で行われました。

### 【市町村対抗ソフトボール大会】

10月8日、「第9回市町村対抗福島県ソフトボール大会」が相馬光陽ソフトボール場で開催され、双葉町チームは初戦で会津坂下町と対戦し、最後まで奮闘しましたが、残念ながら敗退となりました。前日までの雨によりグラウンドコンディションが悪い中、選手のみなさんは最後まで粘り強くプレーされていました。

### 【野中厚農林水産副大臣来庁】

10月12日、野中厚農林水産副大臣が来町され、双葉町の農業の復興等に向けた重点要望として、要望書を手交した後、町の現状と農業復興への支援継続などについて、懇談が行われました。

### 【梅檀祭】

10月22日、幼稚園、小・中学校による合同文化祭「梅檀祭」が、仮設校舎体育館で開催されました。昨年と同様に会場が密にならないよう、観覧される保護者を入れ替えるなど、新型コロナウイルス感染対策を徹底し、園児・小学生による劇や演奏、中学生は、「私たちが伝えます…双葉の今」と題し、特定復興再生拠点区域の解除後となる9月に町内を初めて訪問し、現状についてまとめたものを発表していました。

また、小学4年生から中学3年生は、標葉せんだん太鼓保存会の皆さんからご指導をいただいた、せんだん太鼓を披露するなど、日頃の練習の成果を存分に発揮しました。

### 【双葉町総合美術展・双葉町民作品展覧会】

10月26日と27日の2日間、郡山市ビッグアイにおいて「第33回双葉町総合美術展及び第7回双葉町民作品展覧会」が開催され、町民の皆さんが制作された多くの作品と、友好町である京丹波町の方が制作した作品を展示しました。両日ともたくさんの方にお越し頂き、出展された作品をゆっくりとご覧頂きました。

### 【合併70周年記念式典】

11月5日、双葉町産業交流センターにおいて双葉町合併70周年記念式典を挙げていたしました。昭和26年4月1日に旧新山町と旧長塚村が合併し、昨年度、合併70周年を迎えておりましたが、双葉町内で記念式典を開催したいとの思いから、今年度、挙げていたしました。式典には復興副大臣をはじめとして、国、県、町等の関係者約80名のご臨席を賜り、詩人である和合亮一様に双葉町のために制作いただいた詩「双葉の丘」を朗読していただくなど、厳粛な式の中においても感動のある式典となりました。

また、式典では功労表彰として6名の方を表彰し、功労章並びに表彰状と記念品をお贈りしました。

さらに、永年勤続表彰として4名の方、感謝状として4名及び3団体を表彰し、表彰状と記念品をお贈りしました。

表彰を受けられた皆さまには、これまで地方自治の発展や住民福祉の向

上、並びに双葉町民への支援に貢献されましたことに対して心から感謝の意を申し上げるとともに、双葉町の復旧・復興に向けた諸課題への対応に、今後とも一層のお力添えをお願い申し上げた次第です。

#### 【町政懇談会】

11月9日から11月25日まで福島県内外11会場において町政懇談会を開催いたしました。新型コロナウイルス感染症の拡大が心配される中、感染予防対策を行い、合計11回開催し約160名の町民の方々にご出席いただきました。

今回の町政懇談会では、まず私からあいさつの中で町の復興に関する取り組み状況について報告した後、担当課長から「特定復興再生拠点区域の避難指示解除に伴う運用変更等」に関する説明を行い、町民の皆さんからご質問やご要望、ご意見等をいただきました。町政懇談会で出されたご意見等は、今後の町議会等で内容を報告するとともに、町政運営に生かしてまいりたいと考えております。

#### 【勿来地区市民文化祭、勿来地区総合芸能祭】

11月13日と14日の2日間、勿来地区文化協会主催による「勿来地区市民文化祭」が開催され、総合文化展においては、郡山市ビッグアイに引き続き「双葉町民作品展覧会」が開催され、町立小中学校の児童生徒の書道や絵画など、多くの作品が出展されました。

13日に開催された勿来地区総合芸能祭では、双葉町からコーラスふたば、標葉せんだん太鼓保存会、JAスマイル大正琴、双葉町民謡同好会の4団体の皆さんが出演され、勿来地区の皆さんとの文化交流を図りました。